

## **Extrait : – Initiation à la radiesthésie, de Jean-François Genevès**

Le sourcier qui arpente un terrain à la recherche d'eau, tout en guettant le saut de sa baguette, fait de la radiesthésie.

Le médecin qui, à l'aide de son pendule, ausculte un de ses patients et recherche dans une liste le remède qui lui sera le plus bénéfique, fait de la radiesthésie.

Le chercheur qui, à l'aide d'une photo et d'une carte, cherche à localiser un disparu, fait de la radiesthésie.

Et pourtant ces quatre personnes travaillent-elles avec les mêmes énergies ?  
Pratiquent-elles la même radiesthésie ?

[...]